
ПРАЗДНИК ТЕПЛА, УЛЫБОК И ДЕТСКОГО СМЕХА
За каждую пройденную станцию 
участники получали жетоны, а за-
тем обменивали их на призы.

Почти все точки семейного кве- 
ста преодолели жительница Яни-
но-1 Светлана Щербицкая и ее ше- 
стилетняя дочка Ангелина. «Мне 
понравились конкурсы и делать 
оригами», – поделилась девочка. 
Вместе с ней состязалась и мама: 
прыгала на скакалке, рисовала. 
«Очень интересно, много деток, 
представление увлекательное, – 
добавила Светлана. – Мы стара-
емся не пропускать такие празд- 
ники».

Для Людмилы Афанасьевой 
из «Ясно.Янино» 8 июля – двой-
ное торжество, ведь этого числа 
женщина встречает и свой день 
рождения. Развлекательную про-
грамму она посетила вместе со 
своей внучкой Полиной, которая 
приехала в гости на каникулы из 
Мурманска. «Уже получили мягкую 
игрушку, а сейчас вот по второму 
кругу пошли проходить, – отметила 
Людмила Ивановна. – Радует, что 
наша администрация и работники 
культуры так хорошо организуют 
досуг, за что им большое спаси-
бо».

Пока еще не все успели обза-
вестись своими традициями в День 
семьи, любви и верности, посколь-
ку история данной даты еще не 
столь продолжительна. Впервые во 
всех регионах России ее отмети-
ли ровно 15 лет назад, а в 2022-м  
праздник был официально приз- 
нан государственным. Но хочется 
верить, что год от года количество 
участников подобных мероприятий 
будет только расти.

В Заневском поселении отметили одну из самых молодых значимых дат –  
День семьи, любви и верности.

Массовое торжество развер-
нулось в Янино-1 на территории 
муниципального стадиона. Здесь 
вырос буквально целый городок 
для счастливых детей, их мам и 
пап, бабушек и дедушек. Громкая 
музыка привлекала прохожих, при-
глашая прокатиться на каруселях, 
поиграть в любимые игры и узнать 
что-то новое, насладиться яркими 
выступлениями взрослых и совсем 
юных артистов.

Жителей поздравил начальник 
отдела по организационным и об-
щим вопросам Юрий Ручкин. «Каж-
дая семья – это пусть маленькое, 
но государство, где у каждого есть 
своя роль, ответственность, где мы 
учимся любить и быть любимыми, 
учимся прощать и прощаем, – об-
ратился он к гостям мероприятия. –  
Хочется пожелать гармонии, люб-
ви, взаимоуважения и, конечно же, 

здоровья вам и вашим близким».
В такой день принято чествовать 

людей, являющихся образцом сча-
стья и верности. Однако не стоит 
забывать, что в непростые времена 
для сохранения домашнего очага 
необходима сторонняя поддержка. 
Поэтому благодарственное письмо 
за укрепление и сохранение чело-
веческих ценностей от лица главы 
местной администрации Алексея 
Гердия Юрий Сергеевич вручил 
жительнице Всеволожска Шахле 
Гаджиевой. Женщина является про-
фессиональным юристом и с про-
шлого года оказывает содействие 
родственникам участников СВО: 
безвозмездно проводит консуль-
тации, представляет их интересы 
в суде, собирает гуманитарную 
помощь. «Волонтерством я за-
нимаюсь уже три года: во время 
пандемии доставляла продукты, 
развозила врачей, а с началом 
спецоперации занялась этой дея-
тельностью», – рассказала она.

За творческую программу отве-
чали педагоги и ученики культурно-
досугового центра Заневского по-
селения, базирующегося в Янино-1 
и Кудрово. Концерт вобрал в себя 
выступления в самых разных стилях 
и направлениях. Русские народные 
композиции сменялись эстрадны-
ми, более современными треками, 
но объединяла их тема любви – к 
человеку, близкому по духу, родно-
му по крови, к своей Родине.

Бодростью заряжали хореогра-
фические коллективы Dolce Vita и 

Diamonds. Последние то перево-
площались в людей в черном, то 
переносили зрителей в эпоху сти-
ляг. Не оставили равнодушными и 
номера младшей группы вокально-
го ансамбля «Голос-АРТ», Светланы 
Бойко, Амины Гейдаровой, Анаста-
сии Романовой, Дарьи Семёно-
вой. Посетили праздник и артисты 
из Санкт-Петербурга – фольк-шоу 
«Ярмарка-джуниор».

Разумеется, не обошлось и без 
конкурсов, где каждый мог проде-
монстрировать свои таланты. Так, 
бабушки на скорость вязали крюч-
ком цепочки из петель, дедушкам 
предлагалось построить самую 
высокую башню из блоков для игры 
в «Дженгу», мамы вспоминали все 
возможные начинки для пирогов, 
узнавали своих малышей по голосу 
и рукам, а папы показывали бога-
тырскую мощь, поднимая пудовую 
гирю.

А в это время неподалеку ра-
ботали интерактивные станции – 
кварталы, населенные креативны-
ми и спортивными людьми, полные 
развлечений абсолютно для всех. 
Любителей рукоделия приглашали 
освоить технику оригами и макра-
ме, а также создать яркие рисунки, 
раскрасив подготовленные шабло-
ны. Настоящая дискотека развер-
нулась на Танцевальной улице, где 
гости должны были повторять дви-
жения за аниматором.

Ждала взрослых и детей и мас-
са физических активностей: пере-
тягивание каната, флорбол, коль-

цеброс, твистер. Непростой зада-
чей также оказалось забить гол в 
футбольные ворота огромным мя-
чом, который то и дело укатывался 
в сторону или ударялся о штангу. 
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БЕСКОНЕЧНАЯ КРАСОТА
Филиал Янинского КСДЦ в молодом городе стал площадкой для 

проведения чемпионата и конгресса по перманентному макияжу 
Beauty Battle – 2023.

Мероприятие прошло при под-
держке администрации Заневского 
поселения, а организатором высту-
пила Марианна Серова – местная 
жительница и участница конкурса 
«Миссис Кудрово – 2022», а также 
ее коллега Надежда Синицина из 
Миллерово. Марианна несколько 
лет управляет собственной студи-
ей Beauty Kiss и уже во второй раз 
устраивает масштабную встречу, 
где как начинающие свой путь в 
индустрии, так и состоявшиеся спе-
циалисты обмениваются опытом и 
совершенствуют навыки.

В этом году событие вышло на но-
вый уровень и обрело международ-
ный статус: среди гостей были не 
только россиянки из разных уголков страны, 
но и представители Беларуси. Насыщенная 
программа растянулась на два дня.

Первая часть включила в себя турнир для 
20 претенденток. Призовые места разыгры-
вались в шести номинациях, благодаря чему 
проявить себя смогли мастера различных 
профилей. Конкурсанток разделили на две 
категории: юниор – с опытом менее двух 
лет – и профи – для визажистов с большим 
стажем. Все они сражались за Гран-при –  
50 000 рублей, современный аппарат для 
перманентного макияжа от крупной фирмы 
по созданию оборудования и набор пигмен-
тов корейского производства, а также на-
грады от партнеров чемпионата – местных 
предпринимателей. Работы оценивало жю-
ри в составе 16 судей-экспертов. По сумме 
баллов первое место завоевала москвичка 
Ланна Ганина.

Во второй день собравшиеся повышали 
квалификацию. В рамках конгресса с лекци-
ями выступили 50 спикеров. Они рассказали 
об особенностях индустрии красоты, веде-
ния и продвижения своего дела. Отдельно 
стоит выделить мастер-классы, в ходе кото-
рых профессионалы вживую проводили по-
казы техник на моделях и все желающие мог-
ли понаблюдать, задать вопросы и почерп-
нуть приемы для собственного арсенала.

По окончании образовательного бло-
ка состоялась церемония награждения, 
а затем участники отправились на торже-
ственный ужин и прогулку на теплоходе по 
рекам и каналам Санкт-Петербурга. За-
вершение большого праздника на фоне 
прекрасных видов Северной столицы в 
период белых ночей подарило незабыва-
емые впечатления гостям нашего поселе- 
ния.

В КУДРОВО ПОЯВИЛАСЬ  
«ПТИЦА СЧАСТЬЯ»

Населенный пункт обзавелся новым арт-объектом, который сим-
волизирует исполнение заветной мечты.

Достопримечательность расположилась 
на территории «Автополя». Ее автор – со-
временный российский художник и скуль-
птор Григорий Потоцкий. На торжественной 
церемонии открытия мастер признался, что 
около полугода формировал концепцию. В 
итоге образ будущей работы пришел ему 
во сне.

– Получившаяся линеарная скульптура 
отражает чувство свободы, окрыляющее 
человека по достижении им желаемого, – 
объяснил задумку создатель. – Перед нами 
предстает дорога, устремленная ввысь, 
а на ней – юная девушка, двигающаяся к 
цели.

Экстравагантность и масштаб проекта 
уже успели оценить глава администрации 

Заневского поселения Алексей Гердий, 
местные парламентарии, школьники и дру-
гие гости мероприятия, посвященного пре-
зентации арт-объекта.

– Уверен, фигура станет новой точкой 
притяжения жителей, и вскоре среди горо-
жан зародится традиция на счастье при-
кладывать к памятнику ладонь, – отметил 
Алексей Викторович.

Появление в Кудрово подобной работы, 
автором которой выступил столь именитый 
специалист, демонстрирует стремление 
власти и бизнеса – именно руководство 
дилерского комплекса выступило главным 
идеологом и спонсором создания «Птицы 
счастья» – делать молодой город все более 
привлекательным и прогрессивным.

ФУТБОЛЬНЫЙ УИК-ЭНД
В минувшее воскресенье игроки команды «Заневка» отметили 

окончание сезона грандиозной победой на домашнем поле.

В рамках первенства Ленинградской 
области ребятам 2009 года рождения вы-
пало сразиться с коллективом «Тосно». Уже 
на четвертой минуте счет удалось открыть 
юному жителю нашего поселения Ростис-
лаву Стрижкову. Автогол, забитый противни-
ком, усилил напор местных мальчишек. По 
одному пенальти с 11 метров реализовали 
Александр Семячков и Вадим Семёнов. 
Кстати, вдобавок к этому Вадим и Андрей 
Козак отправили в ворота соперников по три  
мяча.

Матч, полный красивых моментов, завер-
шился безоговорочным триумфом хозяев по-
ля с результатом 18:0. Сейчас ФК находится 
на пятом месте, от тройки лидеров его отде-
ляют только два очка. Борьба за победу на 
турнире продолжится в сентябре. 

В тот же день на стадионе для всех желаю-
щих прошел мастер-класс, организованный 
«Зенитом». Юные спортсмены освоили базо-
вые приемы владения мячом, а также приня-
ли участие в конкурсах. Наиболее активных 
отметили приятными призами.

ВЗЯЛИ НОВЫЙ 
УРОВЕНЬ

Юноши и девушки из Занев-
ского поселения перевернули 
очередную страницу своей жиз-
ни, завершив участие в проекте 
ГМТО 2023 года. Но многие по-
прощались с ним не навсегда, а 
всего лишь до следующего лета.

Закрытие смены губернаторских моло-
дежных трудовых отрядов традиционно про-
вели в Янинском КСДЦ. В зрительном зале 
собрались самые яркие, энергичные, ини- 
циативные ребята. Приветствовал собрав-
шихся начальник сектора по развитию куль-
туры, спорта и молодежной политики местной  
администрации Сергей Землянко.

– Вот и подошел к завершению месяц, –  
отметил Сергей Владимирович. – Хочется ве-
рить, что вам тоже немного грустно. Вы все 
классные, отзывчивые, сплоченные. Очень 
многое успели сделать. Надеюсь, это время 
не прошло для вас бесследно. Спасибо вам 
большое!

Июнь действительно оказался богат на  
события. Подростки благоустраивали посе-
ление, много занимались спортом, встре-
чались с интересными людьми, которые 
рассказывали о своих профессиях и де-
лились секретами лидерства, принимали 
участие в мероприятиях, посвященных Дню 
памяти и скорби, а также помогали педаго-
гам организовывать активности для млад-
ших классов, посещающих пришкольные  
лагеря.

Не менее насыщенным вышел и концерт, 
знаменующий окончание смены. Было мо-
ре музыки, танцев, 
сразу два мини-
фильма, приоткрыв-
ших завесу тайны 
будней молодежи. 
Не обошлось и без 
сюрпризов. Юным 
жителям вручили 
дипломы и подарки, 
присудив шутливые, 
но отражающие 
характер каждого 
номинации.

В завершение 
мероприятия юно-
ши представили 
песню собственно-

го сочинения, чем немало растрогали това-
рищей и гостей.

Впереди у подростков – каникулы с се-
мьей или друзьями, а также реализация 
собственных задумок.

– С удовольствием провела месяц, – при-
зналась Амина Гейдарова, порадовавшая 
присутствующих исполнением нескольких 
композиций. – Во второй раз я присоедини-
лась к ГМТО и в следующем году тоже пла-
нирую подавать заявку. Это потрясающая 
возможность завести новые знакомства, 
пообщаться с интересными людьми и рас-
крыть свой творческий потенциал.

С самыми теплыми чувствами о прошед-
шем июне отзывается и Светлана Велигура. 
Ей участие в губернаторском трудотряде 
подарило не только интересный досуг, но 
и романтические отношения: девушка по-
встречала молодого человека.

– Впервые сюда меня привела подруга в 
2022-м, и я осталась очень довольна, – рас-
сказала Светлана. – Теперь буду отдыхать. 
Меня ждет поездка в Краснодарский край.

Добавим, проект ГМТО реализуется на 
территории Заневского поселения уже чет-
вертый год. В 2023-м он собрал 30 активных 
подростков.

ГАЗЕТА МО «ЗАНЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ»
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ОТ ИДЕИ ДО СУБСИДИИ
Руководители семейных клубов «За-

невские жемчужинки» и «Свои» местно-
го КСДЦ Татьяна Третьяк и Вера Куликова 
приняли участие в областном семинаре 
в Мурино.

В рамках программы прошел 
интенсив по теме «Гранты – фи-
нансовая поддержка проектов». 
Материал был представлен в двух 
вариантах: для опытных специали-
стов и новичков в этой сфере дея-
тельности. Слушатели узнали о том, 
как правильно составлять заявки, 

где им могут оказать необходимую 
помощь, какие есть возможности 
для получения безвозмездных вы-
плат.

На мероприятии присутствова-
ло полтора десятка представителей 
сообществ из разных районов ЛО, 
что говорит о популярности и вос-

требованности данного направ-
ления. Подобные встречи также 
являются площадкой для обмена 
опытом и реализации совместных 
задумок.

Организатором семинара вы-
ступил Ресурсный добровольче-
ский центр 47-го региона.

«ВАЖНО ВОВРЕМЯ ОТПУСКАТЬ ДЕТЕЙ»
День семьи, любви и верности прошел, но никогда не поздно рассказать о достойных 

людях, тем более о тех, кто взял на себя труд по воспитанию большого числа ребят. Та-
ковой является чета Ивановых, проживающая в Янино-1.

Николай и Любовь встретились, когда хрупкая женщи-
на оставила позади первый брак, в котором появились две 
чудесные девочки. Анна и Виктория уже выпорхнули из ро-
дительского гнезда и строят свою жизнь самостоятельно, а 
супруги растят очаровательных Милену, ей шесть лет, а также 
трехлеток Машу и Сашу, так что 
главу семейства окружают одни 
дамы. А еще наши герои плани-
руют строительство большого 
светлого дома, благо участок уже 
приобрели.

В череде хлопот Любовь нашла 
время для того, чтобы принять у се-
бя в гостях корреспондента «За-
невского вестника» и поговорить о 
трудностях воспитания малышей, 
равноправии в кругу родных, 
важности сепарации и о многом  
другом.

– Мечтали ли вы о столь боль-
шой семье с юного возраста?

– Нет, как-то само собой так 
получилось. Сама я росла в боль-
шой семье. Нас было шестеро. Но 
прямо мечты о большом числе де-
тей не возникало. С юности пред-
ставляла, что у меня будет двое, а 
вышло вон как (смеется).

– Опишите свои впечатления 
от рождения первенца.

– Конечно, я испытала неверо-
ятное счастье. Очень долго рас-
сматривала дочь, трогала ее кро-
шечные ручки, ножки, носик. Она 
была как маленькая куколка, как 
будто нереальная.

– Разделяете ли мнение: «Дал  
Бог ребенка, даст и на ребен-
ка»? Или перед тем, как заво-
дить детей, необходимо достичь 
определенного уровня финан-
совой стабильности?

– И да и нет. Понятие финансо-
вой стабильности у всех разное. 
Можно очень долго ждать якобы подходящего момента. Тут 
важнее быть морально готовым к появлению младенца. Нужно 
тщательно взвесить все за и против, понять, созрел ли ты сам, 
как взрослый человек. Поэтому я бы не советовала рожать 
слишком рано. Сама я впервые стала мамой в 18 лет, но от-
давала себе отчет, что растить малыша – это ответственное 
и сложное дело.

– Вы как многодетный родитель что назвали бы самым 
главным в воспитании?

– Терпение и упорство, наверное. Иногда приходится 
собирать все силы, чтобы не повысить голос и пережить 
капризы и истерики. Особенно непросто, когда наступает 
кризис трех лет. Да, он действительно существует, это не 
миф (смеется). В этом возрасте часто бывает, что малыш 
кричит, плачет, топает ногами, требует чего-то без видимой 
на то причины. Вот просто так. Тогда нужно дать прокричать-
ся, выпустить эмоции. Потому что так ребенок исследует 
границы дозволенного, прощупывает почву, пытается понять, 
твердый ли характер у мамы или папы, можно ли ими мани-
пулировать. Слабину давать нельзя, нужно стоять на своем, 
потому что один раз прогнешься, потом весь авторитет поте- 
ряешь.

И, конечно, в семье должны царить любовь и дове- 
рие.  

– Важно ли родителям отдыхать от детей и проводить 
время только вдвоем или по отдельности?

– Естественно, иначе с ума сойти можно (смеется).

– Необходимо ли ребенку и родителю вовремя се-
парироваться друг от 
друга?

– Да, важно вовремя 
отпускать детей. Мои 
старшие дочери живут 
отдельно, работают. Са-
ми выбрали профессию, 
сами идут по жизни.

Нужно давать возмож- 
ность принимать реше-
ния, совершать ошибки, 
набивать шишки. Так 
приходит опыт, форми-
руется характер. Конеч-
но, Аня и Вика звонят, 
иногда спрашивают со-
вета, делятся чем-то лич-
ным, но в остальном они 
очень самостоятельные.

Мне самой так про-
ще. Знаю, что девочки не 
пропадут, все у них будет 
хорошо без моего кон-
троля, а я могу сосредо-
точиться на воспитании 
младших.

– Как по-вашему, в  
деле воспитания ма-
лышей родителям сле- 
дует распределять обя-
занности равномерно, 
или основная нагруз-
ка в большей степени 
должна ложиться на 
маму?

– Необходимо равно-
правие, однозначно 
(смеется). У нас папа, 
например, никогда не 
отказывается поиграть с 
девочками, поухаживать 

за кем-то, накормить, прибрать, даже если пришел с работы 
уставший. Это его личная инициатива. Он очень 
любит дочек, а они его. Иногда девчонки, если 
палец поранили или нарисовали что-то, бегут 
сначала к нему, мол, папа, смотри. Порой рас-
страиваются, что не успели обняться, проводить 
утром.

Да и потом, надо понимать, что мама тоже 
весь день по-своему работает. Уход за деть- 
ми – очень тяжелый труд, важно, чтобы мужчина 
его ценил.  

– У Милены возникает ревность к млад-
шим сестрам?

– Бывает, но быстро проходит. Знаете, как вы-
ражается? Она иногда спрашивает: «А почему 
ты Сашу и Машу обняла, а меня нет? Ты меня 
меньше любишь?» Конечно, в такие моменты 
убеждаю, что люблю всех одинаково сильно, ста-
раюсь дать внимание, нужное ребенку, чтобы не 
чувствовал себя обделенным.

Но подобные ситуации – редкость. Обычно 
Милена, наоборот, становится на сторону млад-
ших девочек, если ругаю, например, старается 
их как бы защитить.

– Как считаете, в вопросе выбора профессии и в 
целом самореализации детей следует направлять или 
необходимо дать им полную свободу?

– У них должна быть возможность определиться самосто-
ятельно. Попробовать разные направления. Милена, напри-
мер, в садике почти все кружки посещает, кроме карате. Я 
не заставляю, ей самой нравится.

Даже если однажды ко мне придет кто-нибудь из дочерей 
и скажет: «Мама, я все обдумала и хочу быть моделью», я 
только поддержу, потому что мечты должны сбываться. Если 
есть способности, понимание всех плюсов и минусов той или 
иной деятельности, чувство ответственности за свои поступки 
и решения, то почему бы и нет.

К тому же мы стараемся прививать девочкам мысль, что 
некие материальные ценности можно получить, только если 
приложил усилия, потрудился. Например, Милена скоро пой-
дет в школу, и ей нужен телефон, поэтому мы придумали, что 
за какую-то домашнюю работу будем давать ей маленькую 
сумму, чтобы она поняла ценность денег. Такое формирова-
ние финансовой грамотности с детства (смеется).

– Есть ли в вашей семье система запретов для дочек? 
Как держите дисциплину?

– Какие-то базовые правила, да, существуют. Мы не смо-
трим подолгу мультики перед сном. 10 минут – и все, спать. 
Еще приучаем есть сладкое только после основного приема 
пищи. Доступ к каким-то ресурсам даем ограниченно.

– При воспитании детей руководствуетесь советами 
своей мамы или выработали собственную стратегию?

– Иногда пользуюсь опытом старшего поколения, но чаще 
сама, конечно, справляюсь. Мама чувствует, что хорошо и 
полезно для ее ребенка.

– Есть ли в планах дальнейшее увеличение семьи?
– Пожалуй, пока достаточно (смеется).

– Многие люди, видя большую семью, спрашивают: 
«Зачем столько детей?» Что бы вы им ответили?

– Сказала бы: «Не зачем, а для кого!» Для себя в первую 
очередь. Рожаем для себя, а живем потом для них. Стараем-
ся дать все самое лучшее, чтобы вырос хороший человек, 
освоил полезную профессию, жил не пустой жизнью.

– Дайте совет парам, которые только готовятся стать 
родителями.

– Тщательно обдумывать решение обзавестись малышом 
и надеяться только на себя. Конечно, сейчас государство 
предоставляет множество льгот и пособий, но полагаться 
только на эту поддержку не стоит. Нужно трудиться самому.

И, наконец, как говорила раньше, не рожать слишком ра-
но, а почувствовать почву под ногами, хотя бы немного пожить 
для себя и созреть окончательно. 
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«ВРАГ БУДЕТ РАЗБИТ. 
ПОБЕДА БУДЕТ ЗА НАМИ»

Участники СВО поблагодарили женсовет За-
невского городского поселения за содействие.

Бойцы подразделений ВДВ и некоторых других прислали пред-
ставительницам организации три трогательных видеозаписи, на 
которых говорят спасибо за моральную поддержку, необходимые 
предметы одежды, средства личной гигиены и провизию, а также 
за теплые письма школьников. Каждый ролик заканчивается неиз-
менным: «Враг будет разбит. Победа будет за нами».

Отметим, что совет нашего муниципалитета является одним из 
самых активных участников программы помощи военным. На про-
тяжении многих месяцев женщины собирают посылки с самыми 
нужными вещами для защитников. Нередко передают и послания 
от родных, что не только греет сердце, но и придает душевных сил и 
дальше решать поставленные государством задачи.

Одной из недавних реализованных акций стал мастер-класс по 
изготовлению сухого душа. Это быстрый и легкий способ соблю-
дения личной гигиены в полевых условиях, что очень актуально для 
бойцов, которые не имеют доступ к источникам воды.

Посмотреть видеопослания можно по ссылке: 
https://vk.cc/cpoILn

ЗНАЙ НАШИХ
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В ЯНИНО-1 
ВОССТАНАВЛИВАЮТ 
БЛАГОУСТРОЙСТВО

СМЭУ «Заневка» завершает обновление 
проезда к заводу «Луч» вблизи дома № 71 
по улице Военный городок в административ-
ном центре.

На данной территории проводилась реконструкция те-
пловой сети, которая будет обеспечивать нужды жителей 
новых домов по улице Голландской. В ходе работ исполни-
тель столкнулся с затруднениями, связанными с большой 
обводненностью, а муниципалитет осуществлял изъятие не-
скольких частных земельных участков, расположенных по 
ходу осуществления ремонта. Это привело к задержкам, 
однако к настоящему моменту уже выполнено устройство 
основания под асфальтирование дороги. В ближайшее 
время здесь уложат новое покрытие, установят поребрики 
и посеют газон.  

В соответствии с гарантийными обязательствами под-
рядчик обязуется восстановить благоустройство до 21 ию-
ля. Администрация продолжает держать реконструкцию  
объекта на контроле.

ПОДДЕРЖКА 
В НЕПРОСТУЮ 
МИНУТУ

Петербургский благо-
творительный фонд име-
ни Авраамия Болгарско-
го передал икону в дар 
храму в честь священ-
номученика Вениамина, 
митрополита Петроград-
ского и Гдовского, в Яни-
но-1.

Организация оказывает по-
мощь многодетным семьям, ма-
терям-одиночкам и беременным 
женщинам, попавшим в трудные 
жизненные обстоятельства. С 
местным приходом она поддер-
живает связь с прошлого года. 
Зная о тяжелой ситуации, возникшей в церкви из-за пожа-
ра, представители объединения решили внести свой вклад 
в восстановление.

– Удивительно, что без всяких предварительных обсуж-
дений подаренная святыня по стилю написания и даже по 
цвету киота оказалась очень похожа на те, которые уже 
были у нас, – поделился настоятель протоиерей Алексий 
Фомин. – Мы очень благодарны фонду за неравнодушие и 
участие в нашей судьбе! Уверен, что при таком содействии 
наш храм скоро станет еще лучше и краше, чем раньше.

Авраамий Болгарский, чей лик изображен на иконе, – 
русский православный святой домонгольского периода, при 
жизни являлся зажиточным торговцем в Волжской Булгарии. 
Он принял христианство, за что впоследствии подвергся 
пыткам и был казнен соотечественниками-мусульманами за 
проповеди и отказ отречься от веры в Христа. Этот мученик 
считается покровителем купечества. 

Символично, что именно его образ появился здесь в тот 
момент, когда материальная помощь требуется наиболее 
сильно.

«ТИХИЙ ГОРОД» БЕЗ УДОБСТВ
В офисе администрации поселения состоялось очередное совещание по наболевшему 

вопросу для жителей дома № 34 на Ладожской улице в Заневке, которые уже не один год 
страдают из-за отсутствия системы водоотведения.

Надо сказать, что проблема неоднократно поднималась 
на уровне областного Комитета по ЖКХ, а также государ-
ственного строительного надзора и госэкспертизы. Более 
того, к ее решению подключилась прокуратура и СК. 

Сейчас из-за отсутствия положенных коммунальных объ-
ектов происходит сброс стоков на рельеф, что не только 
вызывает чрезвычайное недовольство населения, но и яв-
ляется грубым нарушением законодательства. Между тем 
в рамках возведения ЖК «Тихий город» на очереди – еще 
два МКД.

Однако, хоть и медленно, дело движется с мертвой точ-
ки. Так, на прошедшей встрече директор по строительству 
Юрий Белич и генеральный подрядчик Алексей Бомбин рас-
сказали о том, что уже сделано. Подготовлен соответству-
ющий проект, получено согласование на присоединение к 
сетям, есть разрешение на осуществление земляных работ 
и необходимое финансирование. На данном этапе труба  
проложена от Ладожской, 34, до места будущей КНС, кото-
рая станет общей для всех трех корпусов. Помимо возве-
дения канализационно-насосной станции, нужно провести 

коммуникации под железной дорогой методом прокола. Со 
слов присутствовавших на мероприятии ответственных лиц, 
все необходимые договоренности с РЖД достигнуты.

Заместитель главы администрации по ЖКХ и благо-
устройству Владимир Гречиц попросил до 19 июля предоста-
вить в муниципалитет график производства работ, а также 
завершить все оставшиеся согласования с заинтересован-
ными организациями.

Кроме того, на совещании затронули вопрос, касаю-
щийся водоснабжения строящихся МКД, решение которого 
тоже, к сожалению, затягивается. Дело в том, что ГУП «Во-
доканал Санкт-Петербурга», заключивший договоры почти 
со всеми потребителями ресурсов из Заневки, отказал в 
техприсоединении к сетям из-за отсутствия инвестиционной 
программы. Со своей стороны администрация обратилась 
за содействием в Комитет по жилищно-коммунальному хо-
зяйству 47-го региона и выразила готовность пригласить 
представителей государственного унитарного предпри-
ятия на одно из следующих собраний для более детального 
обсуждения темы.

ДИАЛОГ ДЛЯ ВЫПОЛНЕНИЯ НАСУЩНЫХ ЗАДАЧ
Специалисты администрации Заневского поселения встретились с представителями 

общественных советов Суоранды и Янино-2 и старостой Хирвости, чтобы обсудить акту-
альные проблемы населенных пунктов. 

Наиболее важным вопросом по-
вестки стали перебои с подачей воды 
в деревнях. Жители страдают из-за 
почти ежедневных отключений по ве-
черам. Ситуация связана с труба-
ми, которые не только устарели, но и 
обладают малым диаметром. Из-за 
их технического состояния и слабой 
пропускной способности происходят 
просадки давления, и на ВНС автома-
тически отключается насосное обо-
рудование. 

Реконструкция водопровода обсуж-
дается давно, и ранее, когда комму-
никации находились в муниципальной 
собственности, некоторые участки бы-
ли модернизированы. Однако в связи 
с обновлением законодательства 
произошла передача сетей в казну 
субъекта РФ. Чтобы приблизить на-
чало работ, местный депутат Евгений 
Перов в апреле обратился к руково- 
дителю ЛО Александру Дрозденко и 
получил гарантии о начале ремонта в 
этом году. Решено дополнительно на-
править письма в профильный комитет 
областного правительства и вице-гу-
бернатору Евгению Барановскому для 

того, чтобы распоряжения главы 47-го 
региона приняли к исполнению в ско-
рейшие сроки.

В числе насущных тем – низкий уро- 
вень подачи заявок на газификацию 
домов. Старост и представителей об-
щественных советов попросили пере-
дать гражданам информацию о том, 
каким образом это можно сделать и 
какие меры социальной поддержки 
предоставляет Ленобласть для данных 
целей.

Затем собравшиеся поговорили о 
благоустройстве автодорог. Специа-
листы муниципалитета 
сообщили о заплани-
рованном на ближай-
шие месяцы ямочном 
ремонте и грейдиро-
вании. 

Также на собрании 
объявили о наборе в 
добровольную пожар-
ную дружину в дерев-
нях. На данный момент 
составляется список 
желающих. Зачислен-
ные пройдут специаль-

ную подготовку, а объединению пере-
дадут оборудование для тушения.

Речь зашла и о новых общественных 
пространствах в Суоранде. Обустрой-
ством футбольного поля занимается 
Заневская спортивная школа. К на-
стоящему времени уже выровняли пло-
щадку, убрали булыжники и установили 
ворота. В дальнейшем запланирован 
монтаж искусственного газона. Кроме 
того, стали известны сроки строитель-
ства культурно-досугового центра – 
работы начнутся в августе, а к ноябрю 
здание должны сдать.
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«ДИТЯ ПЕТРА В БЕТОНЕ И 
ГРАНИТЕ…»

В конце июня пенсионеры и инвалиды II и 
III групп из Кудрово совершили увлекатель-
ную поездку в Кронштадт – одну из главных 
баз Балтийского флота.

Всего в мероприятии, организованном администрацией 
Заневского поселения, приняли участие порядка 30 человек. 
По дороге гид рассказал о любопытных фактах из истории 
этой легендарной крепости и морского «щита» Северной 
Пальмиры. Сегодня некогда закрытый военный порт соединен 
с Северной столицей кольцевой автодорогой и официаль-
но входит в состав мегаполиса, однако он не потерял своей 
особой магической ауры и фактически является отдельным 
городом.

Жители муниципального образования побывали на на-
бережной «коронного града», как в переводе с немецкого 
звучит название Кронштадта, полюбовались на пришварто-
ванные у причала боевые корабли. Затем посетили местный 
парк «Патриот», где осмотрели выставку военной техники, и 
прогулялись по знаменитой Якорной площади, получившей 
название от находившегося здесь в 1754–1898 годах склада 
якорей.

Познакомились гости и со знаменитыми фортами, рядом 
с которыми можно почувствовать дыхание истории и мощь 
русского оружия. Последним пунктом назначения стал Мор-
ской Никольский собор – главный храм российских ВМС, по-
строенный в начале XX века.

Наши земляки получили от мероприятия массу впечатле-
ний и положительных эмоций, узнали много нового и увлека-
тельного.
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ДЕРЕВНЯМ – 
КАЧЕСТВЕННЫЕ ДОРОГИ

На улицах Янино-2 уложили асфальтовое 
покрытие протяженностью около двух кило-
метров.

Комфортнее и безопаснее для водителей стали централь-
ные транспортные артерии и прилегающие к ним проезды. 
Новое полотно появилось на Холмистой, Объездной, Новой, 
Садовой, Красногорской и улице Генерала Антонова, а также 
в Красивом переулке.

В прошлом году в асфальт «оделись» главные улицы со-
седней Суоранды, а другая часть задач по реконструкции 
поставлена на 2024-й. Таким образом в сельских населенных 
пунктах нашего муниципального образования постепенно 
формируется качественная дорожная инфраструктура.

В ЗАНЕВСКОМ  
ПОСЕЛЕНИИ 
НАРУШИТЕЛЕЙ 47-ГО ОЗ 
ОШТРАФОВАЛИ  
ПОЧТИ НА 170 ТЫСЯЧ

Кошелек похудел и у предпринимателей и 
у физлиц. В частности, муниципальные слу-
жащие впервые наказали граждан рублем 
за опасные заборы и за несоблюдение тре-
бований к внешнему виду НТО.

Сотрудники отдела контроля и развития потребительско-
го рынка местной администрации традиционно отчитались 
о работе за первый летний месяц.

По итогам июня специалисты составили 62 протокола о 
различных нарушениях. Это и препятствие вывозу мусора 
из пухто, и игнорирование требований по скашиванию 
борщевика, и некоторые другие.

Сведения направлены на рассмотрение в администра-
тивную комиссию Всеволожского района. Из них положи-
тельное заключение уже получили 30 протоколов на 70 500 
рублей. Самой прибыльной стала статья 4.9 «Размещение 
механических транспортных средств на территориях, за-
нятых зелеными насаждениями, на территориях детских и 
спортивных площадок», благодаря которой местный бюд-
жет пополнился на 67 500 рублей.

Еще 32 документа, выписанных ранее, также одобрены 
коллегиальным органом. Общая сумма штрафов состави-
ла 95 тысяч рублей.

Есть и две прецедентные статьи. Так, владельцу сломан-
ных ограждений, изрисованных граффити, расположен-
ных на Европейском проспекте и Новой улице в Кудрово, 
предстоит заплатить 19 500 рублей. А собственник торго-
вого объекта, не согласовавший внешний вид павильона, 
потеряет 3 000 рублей.

Нашлись нарушения и других статей 47-оз. За несоблю-
дение порядка и сроков уборки территории составили три 
протокола на сумму 11 000 рублей, за парковку в непо-
ложенном месте – 20 протоколов на 60 000 и за создание 
препятствий для вывоза мусора и уборки территории –  
четыре протокола на 2 000 рублей.

Кроме того, специалисты муниципалитета добились 
сноса двух объектов в молодом городе. Один находился 
на Областной улице рядом с домом № 1, другой – возле 
МКД № 7 по проспекту Строителей. Владельцам еще двух 
нелегально установленных НТО направили требования о 
демонтаже.

ДЕТСКИЙ САД ОПАСНОГО 
РЕЖИМА

Пока старожилы Янино-1 предаются вос-
поминаниям, глядя на пустующее здание 
между домами № 52 и 53 на улице Военный 
городок, нынешнее подрастающее поколе-
ние, по сути, играет в русскую рулетку, ис-
следуя каждый уголок родного двора.

Капитальная кирпичная постройка появилась здесь еще 
в 1979-м. В ее стенах открылся детский сад для малышей из 
семей офицеров местной военной части. В советские годы 
это были земли Минобороны. Однако грянула перестройка, 
а затем гигантский СССР перестал существовать вовсе. В на-
чале 2000-х закончилась история и дошкольного учреждения.

Как вспоминают жители городского поселка, освободив-
шееся помещение хотели разделить на квартиры для воен-
нослужащих. Но планам не суждено было сбыться. Объект 
сдали в аренду цеху пищевого производства. Но эта мини-
фабрика недолго продержалась, поэтому теперь здание 
стоит пустующим.

По информации, предоставленной администрацией За-
невского поселения, на данный момент собственником стро-
ения является ремонтный завод «ЛУЧ», находящийся букваль-
но в нескольких метрах. И сейчас он не оставляет попыток 
продать недвижимость.

В сети действительно можно найти несколько соответству-
ющих объявлений, датированных августом-сентябрем про-
шлого года. Изначально продавец запрашивал 77 миллионов 
рублей, чуть позже снизил цену до 55. Правда, сегодня на 
некоторых сайтах эти публикации уже сняты. Возможно, с 
нового захода владельцу удастся довести дело до конца. Что 
появится на территории со сменой хозяина – неизвестно. 
Впрочем, повлиять на его конечное решение никто не впра-
ве: речь идет все-таки о частном наделе.

Тем временем сооружение, спрятанное за кронами де-
ревьев, привлекает к себе подростков и ребят помладше, а 
также, как и любая заброшка, становится местом встреч для 
любителей горячительных напитков и запрещенных веществ. 
Все это, напомним, происходит не на пустыре, а в окружении 
домов и в паре метров от игровой и спортивной площадок.

Еще в середине мая внимание на ситуацию обратил один 
из местных жителей. «Периодически внутрь здания много де-

тей заходит. На втором этаже собирается много девочек, чем 
они там занимаются – непонятно», – написал он в локальном 
сообществе «ВКонтакте». Соседи оказались явно оптими-
стичнее автора поста и настойчиво «попросили» позволить 
детям быть детьми, а также ударились в ностальгию по тем 
дням, когда сами, будучи дошколятами, ходили в еще дей-
ствовавшее учреждение.

Произошедший не так давно случай вновь привлек ин-
терес общественности к злополучному строению. 13 июня 
в 21:13 пожарным поступило сообщение о возгорании на 
объекте. Как сообщили в «Леноблпожспасе», к счастью, уда-
лось обойтись без человеческих жертв, пострадала только 
дверь на втором этаже, куда до сих пор может проникнуть 
любой желающий. Реакция не заставила долго ждать: в Сети 
комментаторы сделали крайними школьников, а не их мам 
и пап, с теплотой вспоминающих юные годы.

В ответ о правилах предосторожности своим воспитан-
никам и прежде всего родителям, поспешил напомнить 
директор Янинского ЦО и местный депутат Анатолий Зю-
зин. «Просьба внимательно отнестись к тому, где находится 
ваш ребенок, особенно если ваша семья живет рядом с 
недостроенными или заброшенными зданиями, – обратил-
ся Анатолий Борисович через официальное сообщество 
учреждения. – Помните: нет ничего дороже человеческой 
жизни и здоровья».

Есть вещи, на которые невозможно повлиять при всем 
желании: никто не пойдет вопреки закону и совести ломать 
частную собственность. Но кое-что от нас все-таки зави-
сит: безопасность подрастающего поколения. Так почему 
бы не снять с себя розовые очки и рассказать своему чаду 
о потенциальных угрозах, которые могут таить невинные, на 
первый взгляд, игры?

УК ИЛИ ТСЖ: В КУДРОВО СНОВА НАЗРЕЛ НАСУЩНЫЙ ВОПРОС
В молодом городе представители прокуратуры, Комитета госжилнадзора и контроля Лен- 

области и администрации Заневского поселения провели встречу с владельцами квартир, 
сотрудниками УК и членами товарищества собственников жилья по вопросу смены управ-
ления МКД на Пражской, 9, 11.

Ситуация вокруг этих адресов развернулась неоднознач-
ная, и теперь надзорным органам и профильным ведомствам 
предстоит разобраться и дать правовую оценку действиям 
противоборствующих сторон. Дело в том, что 14 июня от 
ООО «Паритет-сервис» поступило заявление в ГЖИ о внесе-
нии изменений в реестр лицензий для включения дома № 9  
в ведение данной организации. Однако 16-го числа пришел 
аналогичный запрос от ТСЖ. А вот по многоэтажке № 11 сло-
жилась обратная картина: 13 июня было обращение от то-
варищества собственников, а на следующий день подоспели 
документы от общества с ограниченной ответственностью.

Естественно, у населения появилось множество вопросов 
о том, на чьей же стороне правда и как людям отстаивать 
свое законное право на выбор способа управления МКД. Для 
разъяснения наболевшей темы в актовом зале Кудровского 
ЦО № 1 организовали собрание с участием заинтересо-
ванных лиц. Как объяснил во вступительном слове начальник 
отдела лицензирования и правового обеспечения Комитета 
государственного жилищного надзора и контроля 47-го ре-
гиона Максим Егорченков, на основании приказа Минстроя 
РФ № 938 рассмотрение заявлений по Пражской, 9, приоста-
новлено до 3 августа, по Пражской, 11, – до 2 августа. По ис-
течении данных сроков ГЖИ в соответствии с федеральным 
законодательством примет решение, легитимность которого 
в свою очередь проконтролирует прокуратура.

Поскольку противодействие сторонников создания товари-
щества собственников и желающих передать бразды прав-
ления в УК вышло за рамки правового поля (В 128-м отделе 
полиции ведется административное расследование по более 
чем 15 обращениям. – Прим. ред.), специалисты призвали 
присутствующих спокойно дождаться результатов, не вступая 
в конфликты друг с другом.

В ходе диалога жители выказали опасение, что их голоса 
могут быть подделаны, и попросили предоставить итоговый 
протокол собрания. По словам представителя Госжилнад-
зора, бюллетени вместе со всеми приложениями хранятся 
в ГЖИ, и каждый может обратиться в ведомство, чтобы в 
кратчайшие сроки ознакомиться исключительно со своим 
бланком, поскольку мнения владельцев квартир по таким во-
просам являются персональными данными. В случае обна-
ружения факта фальсификации подписи гражданин должен 
написать соответствующее заявление, которое, в частности, 
будет учитываться профильным ведомством при определении 
способа управления домом и направлено в органы МВД для 
рассмотрения в рамках Уголовного кодекса. В свою очередь 

всеволожский городской прокурор Дмитрий Смирнов вы-
разил готовность при необходимости взять ситуацию на кон-
троль. Он также пригласил всех желающих получить правовую 
оценку материалам, находящимся сейчас в полиции, запи-
савшись на личный прием.

Кроме того, на мероприятии затронули тему несовер-
шенства организации ОСС. Кудровчане сетовали, что они 
движутся по замкнутому кругу: как только общее собрание 
собственников выбирает ТСЖ, чуть ли не на следующий день 
появляется протокол в пользу УК и наоборот. Выходом может 
стать голосование через ГИС ЖКХ. В таком случае решение 
нельзя оспорить в суде по признаку ничтожности. Но здесь то-
же есть свои тонкости: превалирует более поздний протокол, 
в том числе составленный по итогам очной процедуры. Обя-
зать людей использовать исключительно электронный формат 
не позволяет федеральное законодательство. Однако губер-
натор Ленобласти Александр Дрозденко вышел в Госдуму с 
инициативой перейти на информационную систему.

В завершение замглавы администрации Заневского посе-
ления по жилищно-коммунальному хозяйству и благоустрой-
ству Владимир Гречиц поблагодарил всех, кто нашел время 
прийти и высказать свою позицию.

– Хочу подчеркнуть, что ни муниципалитет, ни Комитет гос-
жилнадзора, ни прокуратура не являются приверженцами 
той или иной стороны. При этом сейчас в МО идет подготовка 
к отопительному сезону, и нам крайне важно, чтобы комму-
нальные предприятия получили расчет за подачу ресурсов, а 
поселение – паспорт готовности к осенне-зимнему периоду. 
Мы со своей стороны будем содействовать в благоприятном 
развитии ситуации и надеемся, что областной комитет примет 
верное решение с учетом всех поступивших документов, – от-
метил Владимир Викторович.
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ОБ ИСТОРИИ И КУЛЬТУРЕ

СКВОЗЬ ВЕКА:  
АДМИНИСТРАТИВНЫЙ ЦЕНТР ОТМЕЧАЕТ 
ВНУШИТЕЛЬНЫЙ ЮБИЛЕЙ

В этом году Янино-1 исполняется 170 лет. Сотрудники «Занев-
ского вестника» знают его как современный развивающийся 
городской поселок. Нам стало интересно погрузиться в богатую 
историю населенного пункта и найти ответы на возникающие во-
просы о том, как здесь все было раньше, а заодно рассказать 
новоселам о ряде любопытных фактов, а также устроить старо-
жилам приятное путешествие по страницам памяти.

 Янино-2 старше своего тезки больше 
чем на век, так почему же цифра один 
закрепилась именно за названием город-
ского поселка?

Территория Янино-2 обозначалась на 
карте, датированной аж 1705-м. В середине 
XIX века деревня перестала быть единолич-
ной хозяйкой наименования, поскольку по-
явилась колония Янино, основанная немец-
кими переселенцами. В 1960-е решением 
Всеволожского райисполкома более старый 
населенный пункт переименован в Янино-2, 
а нынешний городской поселок стал назы-
ваться Янино-1 из-за большей численности 
населения. 

 За годы существования Янинский 
КСДЦ воспитал несколько поколений 
артистов и подарил своему преданному 
зрителю массу положительных эмоций. 
Сейчас ни одно знаковое мероприятие 
Заневского поселения не обходится без 
участия воспитанников и педагогов досу-
гового центра. А кто же стоял у истоков 
развития ДК, будучи его первым директо-
ром?

В 1979-м руководство совхоза «Выборг-
ский» пригласило на этот пост Альберта Ар-
кадьевича Донина. Мужчина прошел Великую 
Отечественную войну, а после много лет ра-
ботал актером Ленинградского ТЮЗа. В Яни-
но-1 тогда функционировало более 10 цехов. 
Для трудящихся в Доме культуры проводились 
праздники урожая и животноводства, конкур-
сы самодеятельности и День пионерии. Дети 
посещали танцевальный, вокальный, шахмат-
ный кружки, а также клубы любителей кино 
и книги.

 Как работал «Выборгский» в годы 
ВОВ?

В этот период в совхозе осталось всего 
400 человек, один трактор и два автомобиля. 
Крупный рогатый скот был эвакуирован в Во-
логодскую область. Несмотря на все тяготы и 
лишения, даже в самые тяжелые годы блока-
ды отсюда сдавали государству почти шесть 
тонн овощей и тысячи тонн картофеля за се-
зон. Прямо с полей продукты направлялись в 
госпитали, части Краснознаменного Балтий-
ского флота, детские учреждения и больницы.

 Какую роль в истории сыграл янин-
ский полевой аэродром?

Начиная с осени 1941 года здесь прини-
мали транспортные самолеты и охранявшие 
их истребители. На площадку садились пре-
имущественно самолеты 286-го истребитель-

ного авиаполка сопровождения. Прилетали 
и транспортные корабли, но поскольку на 
территории не было укрытий для таких круп-
ных машин, они, сдав и взяв груз, покидали 
объект. Работа аэродрома помогла снять на-
грузку с Комендантского, который оказался 
пристрелян вражескими артиллеристами и, 
соответственно, стал небезопасен для при-
ема самолетов, доставлявших с Большой зем-
ли продукты, снаряжение и боеприпасы для 
Ленинградского фронта.

 В каком году была открыта старей-
шая школа Заневского поселения?

Янинская школа распахнула свои две-
ри для первых воспитанников 1 сентября  
1987-го. Причем тогда она была восьми-
летней. Первым руководителем стал Алек-
сандр Георгиевич Студеникин. В 1999-м 
учреждение переросло в СОШ, а в 2019-м 
получило статус центра образования. Спу-
стя три года ЦО обзавелся вторым корпу-
сом, оборудованным по последнему сло-
ву техники с дизайном по скандинавским 
экологическим технологиям. Сегодня здесь 
находится инновационная и эксперимен-
тальная площадка многих высших учебных 
заведений федерального уровня: РАНХиГС 
при президенте РФ, Санкт-Петербургского 
политехнического университета Петра Ве-
ликого, педуниверситета имени А. И. Гер-
цена и регионального института развития 
образования. Последние 11 лет школу 
возглавляет местный депутат Анатолий Зю- 
зин.

 Какой исторический парадокс про-
изошел при строительстве храма в честь 
священномученика Вениамина, митропо-
лита Петроградского и Гдовского?

Изучив территорию и генплан, предста-
вители муниципалитета и духовенства ре-
шили, что участок на Новой улице наиболее 
оптимален для расположения церкви. Тогда 
на этом месте стоял памятник Владими-
ру Ленину. В связи с возведением святыни 
вождю мирового пролетариата пришлось 
«подвинуться». По согласованию с властями 
скульптуру аккуратно переместили в сторо-
ну на несколько десятков метров. Так, памят-
ник революционеру и храм в честь убитого 
большевиками священнослужителя мирно 
соседствуют уже более десяти лет.

 Когда деревня Янино-1 стала город-
ским поселком?

С 2016-го Янино-1 носит статус поселка 
городского типа, а также административ-
ного центра Заневского поселения. С этого 
момента именно здесь совет депутатов му-
ниципального образования проводит свои 
заседания, где решаются жизненно важные 
вопросы для всех девяти населенных пунктов 
МО. Перенос «столицы» из Заневки произо-
шел с принятием областного закона об адми- 
нистративно-территориальных преобразо-
ваниях во Всеволожском районе.

Из колонии, насчитывавшей менее 20 крестьянских дворов, Янино переросло в 
развивающийся городской поселок, где вводится современное жилье и соцобъекты

В период блокады Ленинграда совхоз «Выборгский» сдавал  
шесть тонн овощей и тысячи тонн картофеля в сезон

Первый звонок в Янинской школе, 1987 год

Альберт Аркадьевич Донин  –  
первый директор Янинского ДК

С этого торжественного момента 
началась история старейшей СОШ 

Заневского поселения

БЫЛО

СТАЛО
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АДМИНИСТРАЦИЯ
ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 

Всеволожского муниципального района Ленинградской области

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

26.06.2023 № 562
д. Заневка

О внесении изменений в постановление администрации  
МО «Заневское городское поселение» от 15.08.2022  
№ 500 «О включении в реестр и состав казны МО

«Заневское городское поселение» муниципального имущества»

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ  
«Об общих принципах организации местного самоуправления в 
Российской Федерации», Федеральным законом от 03.07.2016  
№ 237-ФЗ «О государственной кадастровой оценке», решениями со-
вета депутатов МО «Заневское городское поселение» от 24.05.2018 
№ 24 «Об утверждении Положения о порядке управления и распо-
ряжения муниципальным имуществом МО «Заневское городское 
поселение», от 21.06.2018 № 31 «Об утверждении Положения о 
казне МО «Заневское городское поселение», в связи с исправле-
нием реестровой ошибки в сведениях о местоположении границ 
земельного участка с кадастровым номером 47:07:0000000:96221, 
администрация Заневского городского поселения Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Внести изменения в постановление администрации МО «За-
невское городское поселение» от 15.08.2022 № 500 «О включении 
в реестр и состав казны МО «Заневское городское поселение» 
муниципального имущества» (далее - постановление):

1.1. В пункте 6 приложения к постановлению в столбце «Наиме-
нование, характеристики имущества» цифры «658+/-9» заменить 
на цифры «639+/-9». 

1.2. В пункте 6 приложения к постановлению в столбце «Када-
стровая стоимость (руб.)» цифры «686675,64» заменить на цифры 
«863631,58».

1.3. В приложении к постановлению в строке «Итого:» в столбце 
«Кадастровая стоимость, (руб.)» цифры «21983155,5» заменить на 
цифры «22160111,44».

2. Начальнику сектора по управлению муниципальным имуще-
ством, учета и распределения муниципального жилищного фонда 
администрации Сердцелюбовой Т.В. внести изменения в реестр 
муниципального имущества. - и предоставить сведения по изме-
нению балансовой стоимости имущества начальнику отдела бух-
галтерского учёта и отчётности - централизованной бухгалтерии -  
главному бухгалтеру администрации указанного в пункте 1 насто-
ящего постановления. 

3. Начальнику отдела бухгалтерского учёта и отчётности - цен-
трализованной бухгалтерии - главному бухгалтеру Фокиной С.А. 
провести необходимые действия по внесению изменений в бухгал-
терский учет нефинансовых активов имущества казны, указанного 
в пункте 1 настоящего постановления и включить их в годовой от-
четный план 2023 года.

 4. Настоящее постановление вступает в силу после его под-
писания.

 5. Настоящее постановление подлежит официальному опубли-
кованию в газете «Заневский вестник» и размещению на официаль-
ном сайте муниципального образования http;//www.zanevkaorg.ru.

 6. Контроль за исполнением настоящего постановления воз-
ложить на заместителя главы администрации по архитектуре, зе-
мельным и имущественным вопросам Егиазаряна Г.В.

Глава администрации  А.В. Гердий

АДМИНИСТРАЦИЯ
ЗАНЕВСКОГО  ГОРОДСКОГО   ПОСЕЛЕНИЯ 

Всеволожского муниципального района Ленинградской области

АДМИНИСТРАЦИЯ
ПОСТАНОВЛЕНИЕ

26.06.2023 № 564
д. Заневка

О согласовании списания муниципального имущества, 
переданного учреждению МКУ «ЦОУ» на праве 

оперативного управления

В соответствии со статьями 296, 299 Гражданского кодекса Рос-
сийской Федерации, статьей 50 Федерального закона от 06.10.2003 
№ 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправ-
ления в Российской Федерации», п.п. 4.7.16 п.4.7, абз. 4 п. 11.1 По-
ложения о порядке управления и распоряжения муниципальным 
имуществом МО «Заневское городское поселение», утвержденного 
решением совета депутатов МО «Заневское городское поселение» 
от 24.05.2018 № 24 «Об утверждении Положения о порядке управле-
ния и распоряжения муниципальным имуществом МО «Заневское 
городское поселение», п.2.2.5 п.2.2, п.п.2.7.2 п.2.7, п.2.8 Положения о 
порядке списания муниципального имущества, находящегося в соб-
ственности МО «Заневское городское поселение», утвержденного 
решением совета депутатов МО «Заневское городское поселение» 
от 26.09.2018 № 42 «Об утверждении Положения о порядке списа-
ния муниципального имущества, находящегося в собственности 
МО «Заневское городское поселение», на основании заявлений 
директора МКУ «ЦОУ» Осипова А.В., вх. от 30.05.2023 № 3235-02-03,  
вх. от 21.06.2023 № 3764-02-03, акта осмотра оборудования от 
06.04.2023, акта о списании имущества от 15.06.2023, заключе-
ния о непригодности имущества к дальнейшему использованию 
от 15.06.2023, администрация Заневского городского поселения 
Всеволожского муниципального района Ленинградской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Согласовать списание муниципального имущества, передан-
ного учреждению МКУ «ЦОУ» на праве оперативного управления  
согласно перечню, указанному в приложении.

2. Директору МКУ «ЦОУ» Осипову А.В.:
2.1. Отразить списание муниципального имущества в бухгал-

терском учете.
2.2. Снять с учета  списанные основные средства, подлежащие 

учету и регистрации.
2.3. Произвести демонтаж, ликвидацию списанного имущества, 

указанного в пункте 1 настоящего постановления.
2.4. Уведомить администрацию о выполнении настоящего по-

становления о списании муниципального имущества и представить 

АДМИНИСТРАЦИЯ
ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 

Всеволожского муниципального района Ленинградской области

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

26.06.2023 № 565
д. Заневка

О заключении договора безвозмездного пользования 
движимым имуществом, включенным в перечень 

муниципального имущества Заневского городского 
поселения Всеволожского муниципального района 

Ленинградской области, предназначенного для 
предоставления во владение и (или пользование) субъектам 
малого и среднего предпринимательства и организациям, 

образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого 
и среднего предпринимательства

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 №131-ФЗ  
«Об общих принципах организации местного самоуправления 
в Российской Федерации», Федеральным законом от 24.07.2007  
№ 209-ФЗ «О развитии малого и среднего предпринимательства в 
Российской Федерации», пп. 9 пункта 1 статьи 17.1 Федерального за-
кона от 26.07.2006 № 135-ФЗ «О защите конкуренции», на основании 
решений совета депутатов МО «Заневское городское поселение» 
от 27.10.2020 № 65 «Об утверждении Положения об имущественной 
поддержке субъектов малого и среднего предпринимательства в 
МО «Заневское городское поселение», от 27.08.2019 № 46 «Об ут-
верждении Перечня муниципального имущества, свободного от прав 
третьих лиц (за исключением права хозяйственного ведения, права 
оперативного управления, а также имущественных прав субъектов 
малого и среднего предпринимательства), предназначенного для 
передачи во владение и (или) пользование на долгосрочной основе 
субъектам малого и среднего предпринимательства и организаци-
ям, образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и 
среднего предпринимательства, физическим лицам, не являющим-
ся индивидуальными предпринимателями и применяющими специ-
альный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» (с 
изменениями от 15.09.2020 № 59, от 24.11.2020 № 83, от 19.10.2021 
№ 55, от 21.09.2022 № 42, от 13.06.2023 № 48), административного 
регламента по предоставлению муниципальной услуги «Организация 
предоставления во владение и (или) в пользование объектов иму-
щества, включенных в перечень муниципального имущества, пред-
назначенного для предоставления во владение и (или пользование) 
субъектам малого и среднего предпринимательства и организаци-
ям, образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и 
среднего предпринимательства», утвержденного постановлением 
администрации МО «Заневское городское поселение» от 06.04.2022 
№ 206, заявления Моисеенко Н.Б. вх. от 21.06.2023 № 3747-02-04, 
администрация Заневского городского поселения Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Предоставить в безвозмездное пользование сроком на 10 
(десять) лет субъекту малого и среднего предпринимательства ин-
дивидуальному предпринимателю Моисеенко Наталье Борисовне 
(ИНН 470330331768, ОГРНИП 313470330900015) муниципальное 
движимое имущество, включенное в перечень муниципального 
имущества Заневского городского поселения Всеволожского му-
ниципального района Ленинградской области, предназначенного 
для предоставления во владение и (или пользование) субъектам 
малого и среднего предпринимательства и организациям, обра-
зующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего 
предпринимательства, согласно приложению. 

2. Начальнику сектора по управлению муниципальным имуще-
ством, учета и распределения муниципального жилищного фонда 
администрации Сердцелюбовой Т.В.:

2.1. Подготовить договор безвозмездного пользования движимым 
имуществом, указанным в пункте 1 настоящего постановления. 

АДМИНИСТРАЦИЯ
ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 

Всеволожского муниципального района Ленинградской области

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

29.06.2023 № 575
д. Заневка

О внесении изменений в постановление администрации  
МО «Заневское городское поселение» от 25.04.2022  

№ 269 «О включении в реестр и состав казны  
МО «Заневское городское поселение» имущества»

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ  
«Об общих принципах организации местного самоуправления 
в Российской Федерации», Федеральным законом от 03.07.2016  
№ 237-ФЗ «О государственной кадастровой оценке», решениями со-
вета депутатов МО «Заневское городское поселение» от 24.05.2018 
№ 24 «Об утверждении Положения о порядке управления и рас-
поряжения муниципальным имуществом МО «Заневское городское 
поселение», от 21.06.2018 № 31 «Об утверждении Положения о казне 
МО «Заневское городское поселение», постановлением админи-
страции МО «Заневское городское поселение» от 28.04.2023 № 376 
« Об утверждении схемы расположения земельного участка на када-
стровом плане территории в связи с уточнением границ и площади 
земельного участка с кадастровым номером 47:07:1004013:56», на 
основании государственной регистрации права собственности МО 
«Заневское городское поселение» № 47:07:1004013:56-47/061/2022-1  
от 07.04.2022, администрация Заневского городского поселения Все-
воложского муниципального района Ленинградской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Внести изменения в постановление администрации МО «За-
невское городское поселение» от 25.04.2022 № 269 «О включении в 
реестр и состав казны МО «Заневское городское поселение» иму-
щества» (далее - постановление):

1.1. В пункте 4 приложения к постановлению в столбце «Наиме-
нование, характеристики имущества» цифры «1909+/-15» заменить 
на цифры «1393+/-13».

1.2. В пункте 4 приложения к постановлению в столбце «Када-
стровая стоимость (руб.)» цифры «1992194,22» заменить на цифры 
«1828326,43». 

1.3. В приложении к постановлению в строке «Итого:» в столбце 
«Кадастровая стоимость, (руб.)» цифры «52258312,08» заменить на 
цифры «52094444,29».

2. Начальнику сектора по управлению муниципальным имуще-
ством, учета и распределения муниципального жилищного фонда 
администрации Сердцелюбовой Т.В. внести изменения в реестр 
муниципального имущества. - и предоставить сведения по изме-
нению балансовой стоимости имущества начальнику отдела бух-
галтерского учёта и отчётности - централизованной бухгалтерии -  
главному бухгалтеру администрации указанного в пункте 1 настоя-
щего постановления. 

3. Начальнику отдела бухгалтерского учёта и отчётности - центра-
лизованной бухгалтерии- главному бухгалтеру Фокиной С.А. прове-
сти необходимые действия по внесению изменений в бухгалтерский 
учет нефинансовых активов имущества казны, указанного в пункте 
1 настоящего постановления и включить их в годовой отчетный план 
2023 года.

 4. Настоящее постановление вступает в силу после его подпи-
сания.

 5. Настоящее постановление подлежит официальному опублико-
ванию в газете «Заневский вестник» и размещению на официальном 
сайте муниципального образования http;//www.zanevkaorg.ru.

 6. Контроль за исполнением настоящего постановления возло-
жить на заместителя главы администрации по архитектуре, земель-
ным и имущественным вопросам Егиазаряна Г.В.

Глава администрации                                                        А.В. Гердий

документы, подтверждающие ликвидацию имущества.
3. Начальнику сектора по управлению муниципальным имуще-

ством, учета и распределения муниципального жилищного фонда 
администрации Сердцелюбовой Т.В. внести изменения в реестр 
муниципального имущества и предоставить сведения начальни-
ку отдела бухгалтерского учёта и отчётности - централизованной 
бухгалтерии - главному бухгалтеру администрации Фокиной С.А. 
о списании имущества, указанного в пункте 1 настоящего поста-
новления. 

4.Начальнику отдела бухгалтерского учёта и отчётности - цен-
трализованной бухгалтерии - главному бухгалтеру администрации 
Фокиной С.А. провести необходимые действия по внесению из-
менений в бухгалтерский учет нефинансовых активов имущества 
казны, указанного в пункте 1 настоящего постановления и включить 
их в годовой отчетный план 2023 год. 

5. Настоящее постановление вступает в силу после его под-
писания. 

6. Настоящее постановление подлежит официальному опубли-
кованию в газете «Заневский вестник» и размещению на официаль-
ном сайте муниципального образования http://www.zanevkaorg.ru. 

7. Контроль за исполнением настоящего постановления воз-
ложить на заместителя главы администрации по архитектуре, зе-
мельным и имущественным вопросам Егиазаряна Г.В. 

Глава администрации   А.В. Гердий

Приложение
к постановлению администрации 
Заневского городского поселения 

Всеволожского муниципального район  
Ленинградской области

от 26.06.2023  № 564

Перечень муниципального имущества,  
согласованного к списанию

2.2. Внести изменения в перечень муниципального имущества, 
предназначенного для предоставления во владение и (или поль-
зование) субъектам малого и среднего предпринимательства и 
организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектов 
малого и среднего предпринимательства.  

2.3. Внести изменения в реестр муниципального имущества и 
предоставить сведения по имуществу начальнику отдела бухгалтер-
ского учёта и отчётности – централизованной бухгалтерии – главно-
му бухгалтеру администрации Фокиной С.А.

3. Начальнику отдела бухгалтерского учёта и отчётности – цен-
трализованной бухгалтерии – главному бухгалтеру администрации 
Фокиной С.А. провести необходимые действия по внесению из-
менений в бухгалтерский учет нефинансовых активов имущества 
казны, указанного в пункте 1 настоящего постановления и включить 
их в годовой отчетный план на 2023 год.

4. Настоящее постановление вступает в силу после его под-
писания.

5. Настоящее постановление подлежит опубликованию в газете 
«Заневский вестник» и размещению на официальном сайте За-
невского городского поселения Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области http://www.zanevkaorg.ru.

6. Контроль за исполнением настоящего постановления воз-
ложить на заместителя главы администрации по архитектуре, зе-
мельным и имущественным вопросам Егиазаряна Г.В.

Глава администрации А.В. Гердий

Приложение
к постановлению администрации
Заневского городского поселения  

Всеволожского муниципального района  
Ленинградской области
от  26.06.2023  №  565

Перечень муниципального движимого имущества, 
предоставляемого в безвозмездное пользование
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ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

ПОДАРИМ ДЕТЯМ СКАЗКУ
В Ленинградской об-

ласти стартовала акция 
по сбору изданий фоль-
клорных произведений 
«Россия – сказочная стра-
на!».

Мероприятие продлится до 28 
июля, а затем книги централизован-
но направят в детские сады города 
Енакиево (ДНР). Для желающих вне-
сти вклад в Заневском поселении 
работают три пункта приема:

• Кудрово, проспект Строите-
лей, 41а, КДЦ «Заневский», с 9:00 
до 20:00 ежедневно;

• Кудрово, Европейский про-
спект, 21/2, лофт-пространство 
«Реальное место», с 15:00 до 18:00 
по четвергам;

• Янино-1, улица Шоссейная, 46,
КДЦ «Заневский», с 9:00 до 20:00 
ежедневно.

ЛЕТО В КОМПАНИИ 
ЕДИНОМЫШЛЕННИКОВ

Администрация Заневского поселения приглашает активных 
юношей и девушек из нашего МО принять участие в туристиче-
ском слете «Выездные дни молодежи».

Районное мероприятие состоится с 11 по 
12 августа в деревне Коккорево. Присоеди-
ниться к нему могут все желающие в возрас-
те от 18 до 35 лет. Команду от нашего муни-
ципального образования формирует сектор 
по развитию культуры, спорта и молодежной 
политики.

Чтобы стать частью делегации, необходи-
мо до 20 июля заявить о своем желании од-
ним из следующих способов:

– посредством электронной почты: 
rksmp@zanevkaorg.ru;
– по телефону: 8 (911) 970-06-99 по будням 

с 9:00 до 21:00.
Ребят, включенных в состав коллектива, 

ждут конкурсы, спортивные зарядки и, ко-
нечно же, вечерняя программа с песнями у 
костра. Подробные условия и план проведе-
ния слета доступны в положении по ссылке: 
clck.ru/34xEsY

СОЦИАЛЬНАЯ ИНФРАСТРУКТУРА – 
ДЛЯ РАСТУЩЕГО НАСЕЛЕНИЯ

Госстройнадзор Ленинградской области выдал разрешение на 
строительство новой школы в Янино-1.

Как сообщает пресс-служба губернато-
ра и правительства 47-го региона, общеоб-
разовательное учреждение на 1 100 мест 
расположится в границах ЖК «Янинский 
лес».

Социальный объект оборудуют несколь-
кими спортивными и актовым залом на 700 
человек, библиотекой, медиатекой, ком-
натами для рисования, занятий трудом, 
физическими, химическими, а также IT-
лабораториями. Помимо этого, на терри-
тории предполагается разместить стадион 

с футбольным полем и беговыми дорожка-
ми, игровые и спортивные площадки, зоны 
отдыха.

Возведением занимается группа компа-
ний «ПИК», завершить работы планируется 
во II квартале 2025 года.

Как отметил заместитель председателя 
правительства Ленобласти Евгений Бара-
новский, еще одна школа в городском по-
селке создается силами ГК «КВС», и уже 
через два года эти два учебных заведения 
смогут принять более 2 000 детей.

СКОРО БУДЕТ КРАСИВО
В Заневском поселении продолжается обустройство двух новых 

зон отдыха – сквера «Семейный» в Янино-1 и «Уголка Кудрово».

Работы ведутся в рамках федеральной 
программы «Формирование комфортной 
городской среды» нацпроекта «Жилье и 
городская среда», инициированной прези-
дентом России Владимиром Путиным.

Ранее подрядчики выполнили планировку 
земельных участков, зонирование и разме-
тили точки расположения малых архитектур-
ных форм. В административном центре уже 
выложили плитку и заасфальтировали до-
рожки. Сейчас эти же процедуры выполняют 
в молодом городе. Затем будут установлены 
скамейки, урны, качели. Кроме того, выса-
дят деревья и кустарники, а также оформят 
газоны.

Весь процесс планируется завершить к 
31 августа.

Напомним, в прошлом году благодаря 
активности и неравнодушию жителей муни-
ципалитета по результатам всероссийского 
онлайн-голосования по «Комфортной город-
ской среде» сквер «Семейный» и «Уголок 
Кудрово» набрали достаточное количество 
откликов и получили федеральное финанси-
рование. На создание рекреационных зон 
также выделены средства из регионального 
и местного бюджетов.

Отдельно отметим, что реализации про-
екта в городском поселке предшествовала 
работа специалистов сектора землепользо-
вания и природопользования администра-
ции поселения. Дело в том, что на террито-
рии, где в конце лета появится мини-парк, 
выявили большое количество самозахватов. 
Все владельцы нелегальных объектов полу-
чили требования о необходимости убрать 
строения, на что им было дано семь дней. 
Поскольку никто из граждан так и не предо-
ставил никаких документов, доказывающих 
право на возведение сооружений, произ-
веден демонтаж.

Уважаемые жители!

ГАЗЕТА МО «ЗАНЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ»
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